
 

Página 1 de 2 

 

ATA JULHO/2022 - DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO 

MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO – PETRÓPOLIS/RJ 

 

 

Ata da Reunião Ordinária do Conselho 

Municipal de Educação, realizada no dia 12 de 

julho de dois mil e vinte e dois às 14h30 por 

videoconferência. 

 

 

  Aos doze dias do mês de julho de dois mil e vinte e dois, às 14h30min, reuniu-se por 1 

videoconferência o COMED. Participaram da reunião os Senhores Conselheiros: da Secretaria 2 

de Educação: Adriana Regina de Paula; Cecília Pinheiro Ribeiro, Débora Cristina Vieira, 3 

Vanessa Laurindo Thes, Bianca Eckhardt de Moraes; Poder Executivo: Renata de Sá Latsch; 4 

dos Representantes das Instituições de Ensino Superior: Ricardo Bragança Pinheiro Tammela 5 

e Marcília Barcellos; dos Representantes de Docentes: Rosimar Silveira Pinto e Fátima 6 

Gonçalves de Araújo; dos Representantes de Classe: Flávia Savedra Serpa, Daniel Monteiro 7 

Salomão e Luciano Rodrigues Mathias Vieira; da Câmara de Políticas Públicas: Jelcy 8 

Rodrigues Corrêa Júnior; das Organizações Sociais: Pedro Barbosa Lima Neto; do CMDCA: 9 

Fernanda  Cristina Vieira Ferreira; da Coordenadoria Regional da Região Serrana: Aline 10 

Nunes Cruz. O Presidente saudou a todos e informou a pauta da reunião: aprovação da ata da 11 

reunião ordinária do mês de julho; escolas de difícil acesso e assuntos gerais. Logo após 12 

iniciou-se a discussão sobre as escolas de difícil acesso. A professora Adriana de Paula 13 

informou que o documento que versa sobre as escolas de difícil acesso foi instituído no ano 14 

de mil novecentos e noventa e dois, porém, em dois mil e dezessete foi construído um novo 15 

texto a fim de definir os critérios para que a escola seja considerada de difícil acesso. Pontuou 16 

que o documento foi elaborado pela equipe que atuava na Secretaria de Educação àquela 17 

época, no entanto, o documento não foi publicado. Falou na possibilidade de apresentar o 18 

documento para que os conselheiros tivessem ciência do seu teor, sinalizando que ele havia 19 

sido localizado um pouco antes do início da reunião. O professor Jelcy propôs que o 20 

documento fosse apreciado, reiterando que não se tratava de uma proposta elaborada pela 21 

atual equipe da Secretaria de Educação, mas que considerava importante que os conselheiros 22 

tivessem conhecimento do seu conteúdo. O conselheiro Luciano sinalizou que esse documento 23 

poderia auxiliar na elaboração do novo decreto. A professora Rosimar se colocou contrária à 24 

proposição. Diante do exposto, foram feitas as seguintes proposições: apreciação do 25 

documento na reunião; criação de um grupo de trabalho para a construção da nova minuta. 26 

Foi deliberado que os conselheiros apreciarão o documento e trarão suas contribuições na 27 

reunião ordinária do mês de agosto de forma que sejam discutidos os princípios que irão 28 

nortear o novo decreto. Logo após, a professora Adriana de Paula esclareceu que o fato 29 

ocorrido com a aluna matriculada no CEI Carolina Amorim foi um acidente, pois, de acordo 30 

com o laudo da necropsia, a criança sofreu uma bronco aspiração, não havendo engasgo, como 31 
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havia sido informado inicialmente. Destacou que a escola realizou os procedimentos para que 32 

a aluna fosse socorrida o mais rápido possível. Informou sobre o curso que será ofertado aos 33 

profissionais da educação, detalhando que cada Unidade Escolar deverá inscrever oito 34 

funcionários para participar do curso. Enfatizou a importância da capacitação desses 35 

profissionais. A professora Rosimar propôs que fosse elaborado um documento manifestando 36 

apoio do COMED à equipe gestora e aos funcionários do referido Centro de Educação Infantil. 37 

A professora Lívia, reforçou a fala da professora Adriana de Paula, sobre a importância da 38 

formação dos profissionais que atuam nas Unidades Escolares, porém, sinalizou que acha 39 

importante que todos os profissionais tenham a oportunidade de participar da formação. 40 

Repudiou a reportagem exibida num programa jornalístico de televisão em horário nobre no 41 

qual a educação pública foi criminalizada pelo acidente ocorrido. Encerrada essa discussão, a 42 

professora Rosimar solicitou que fosse colocado na pauta da reunião ordinária do mês de 43 

agosto a grade curricular da rede municipal. Um outro encaminhamento para a próxima 44 

reunião foi a devolutiva sobre as questões documentais da Escola Girassol. Nada mais 45 

havendo a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a sessão, da 46 

qual, para constar, eu Márcia da Rocha Biasuz Santos, Secretária do Conselho, lavrei e assinei 47 

a presente ata com o Senhor Presidente Jelcy Rodrigues Corrêa Júnior e demais conselheiros.  48 

Petrópolis, 12 de julho de 2022. 49 

 

 

 

 

 

 

Jelcy Rodrigues Corrêa Júnior 

Presidente do Conselho Municipal de Educação 

 

 

Márcia da Rocha Biasuz Santos 

Secretária do Conselho Municipal de Petrópolis 

 

 

 

 


